

24Jam

Sinergi Lapas Pasir Putih dan BNPT Dalam Peningkatan Pelayanan Kesehatan Gigi

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.24JAM.CO.ID

Nov 9, 2023 - 10:11



Sinergi Lapas Pasir Putih dan BNPT Dalam Peningkatan Pelayanan Kesehatan Gigi

Cilacap , INFO-PAS. Safari medis melalui pelayanan kesehatan gigi bagi Narapidana Tindak Pidana Terorisme Lapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng yang diselenggarakan oleh BNPT dan dilaksanakan di Lapas Pasir Putih Nusakambangan, Rabu (08/11).

Di Halaman Gazebo Belakang, Narapidana dilakukan pemeriksaan gigi, dimulai dari pendataan, pengukuran tekanan darah, nadi, dan kondisi kesehatan narapidana selanjutnya dilakukan pemeriksaan gigi yang ditangani langsung oleh drg. Pebriani Dwi Arianti didampingi oleh Dokter dan perawat dari Lapas serta Tim dari BNPT.

Seluruh Narapidana di Lapas Pasir Putih Nusakambangan antusias mengikuti kegiatan pemeriksaan gigi, beberapa diantaranya dilakukan pencabutan gigi keropos dan berlubang, penambalan ataupun pembersih kerak gigi yang semuanya berdasarkan hasil pemeriksaan dan pertimbangan kesehatan oleh dokter gigi. Selain itu, Narapidana juga diberikan obat-obatan sesuai dengan kebutuhan oleh Dokter.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim mendukung penuh sinergitas BNPT dan Lapas Pasir Putih dalam kegiatan Safari Medis pelayanan kesehatan gigi.

"Pelayanan kesehatan gigi sangatlah penting dilakukan, berkat kerja sama yang baik ini Lapas Pasir Putih dapat melakukan deteksi dini bagi kesehatan gigi Narapidana, "Tutur Enjat

"Program safari medis yang diselenggarakan oleh BNPT semoga dapat memberikan manfaat dan berjalan secara optimal dalam mewujudkan pelayanan kesehatan gigi bagi Narapidana Terorisme disini." Tambahnya

Kegiatan perawatan kesehatan ini tidak dikenakan biaya oleh Narapidana dan kegiatan ini merupakan suatu hak yang diterima oleh Narapidana untuk mendapatkan pelayanan seoptimal mungkin agar tujuan Pemasyarakatan tercapai sebagai salah satu langkah upaya peningkatan kualitas pelayanan di bidang kesehatan.

Pelaksanaan kegiatan berdasarkan Surat dari Direktur Jenderal Pemasyarakatan Nomor PAS.3-UM.06.03-1042 tentang Kegiatan Safari Medis melalui Pelayanan Kesehatan Gigi bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan.

Kegiatan Safari Medis pelayanan kesehatan gigi ini dihadiri oleh Kalapas Pasir Putih, Pejabat Struktural, Dokter dan Perawat Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Perwakilan Ditjenpas, Perwakilan BNPT, drg. Febriana Dwi Arianti dan Perawat Gigi serta staff, Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih dan Regu Penjagaan Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan. Kegiatan berjalan lancar dan aman sesuai SOP Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng. /aj